



学びの高嶺

校訓 感謝・努力・友愛

北九州市立高見中学校
学校だより 第3号
令和6年5月20日(月)
校長 若松 英昭

体育発表会スローガン発表

「一意奮闘」

5月13日(月)に、体育発表会に向けて全校集会がありました。集会では生徒会から体育発表会のスローガンが発表されました。

今年は1学期に体育発表会を開催することになりました。1年生は初めての体育発表会ですし、2・3年生も時期が違うので準備が大変です。それでも、ダンスの練習ではリーダーを中心に取り組んでいます。今週から体育の授業、学年練習、全体練習も行われます。本番に向けて頑張りましょう。

食事、休養、水分補給、また、帽子やタオルなどについても連絡がありました。自分自身で体調管理に気を付けることも大切なことです。練習から楽しみながら取り組みましょう。

令和6年度「子ども読書の日」(2)

4月23日(火)に、「子ども読書の日」の取組を行ったことを紹介しました。

出来上がったしおりを、学習図書委員会が展示準備を行い、各学年の廊下に掲示してくれています。イラストや紹介文を書いて、それぞれのおすすめ本を紹介しています。

2年生の廊下には取組の一環として先生からのお薦めの本が置いてあることも紹介しました。私(校長)は「僕の学校は駅の10番ホーム」、教頭先生は「こころ」、上野先生は「心を整える」、養護教諭の江口先生は「しんどい心にさようなら」、濱田先生は「赤毛のアン」、高橋先生は「僕は何度でも、きみに初めての恋をする」の本が紹介されていました。



2年生の廊下に設置された先生方のおすすめ本



今年のスローガン「一意奮闘」



1年生の作品



3年生の作品



2年生の作品

Let's enjoy
new challenges!

～準備、実行、そして次へ～

自動販売機が設置されました

5月9日に玄関前に自動販売機が設置されました。これから体育発表会の練習も始まりますので、早めに設置されてよかったです。暑い時期になりますので、必要な時に利用してください。

利用できる時間は、始業前、休み時間、放課後です。また、購入のためにお金を持ってくることとなりますが、必要な分だけ持参し、管理を確実に行いましょう。飲用する場所、時間、ペットボトルの捨て方などマナーをしっかりと守ってください。



玄関前に設置された
自動販売機

学校掲示物「マイ枕草子」「元素記号」

学校ではいろいろな掲示物が掲示板等に貼られています。2年生の廊下には「マイ枕草子」が掲示されています。国語科の授業で学習した「枕草子」、自分なりにアレンジした「マイ枕草子」がたくさん掲示されています。また、「元素記号 check コーナー」が作成されていました。

春は桜。桜は短い間の中で、ピンクのきれいな花を咲かせ、桜の下で食べるご飯は特別においしく感じる。

夏はヒマワリ。ヒマワリは夏の暑い中背を高くのばして、太陽に負けないくらい大きく咲いている。

秋は金もくせい。金もくせいは秋の少し寒い時期に素敵なおいでいやしてくれるオレンジ色の花。

冬は椿。椿は冬に赤い色をあたえてくれる美しい花。あまり色のない冬を花やかにする。



2年生の廊下には、授業で作成した「マイ枕草子」が掲示されています。



元素記号 check コーナー

1年生 頑張っています

1年生は入学して1ヶ月を過ぎました。小学校から中学校へと大きく環境が変化したと思いますが、少しずつ学校生活や授業にも慣れてきたようです。

先日、社会科の授業でタブレット端末を利用して、小テストがおこなわれていました。配信されたテストにスムーズにアクセスし、解答していました。



テスト解答中



先生から送信されたテストにアクセスし、解答しています。